
Initiative fordert Beauftragten

Für Fahrradfahrer gibt es noch einige
Baustellen in Oberkirch

Viele Interessierte diskutierten mit Experten über praktikable Lösungen.

Oberkirch (red/nr). Eine größere Gruppe Oberkircher Bürgerinnen und Bürger folgte der Einladung des
Ortsverbands der „Grünen“, des ADFC Oberkirch und der Bürgerinitiative „Oberkirch mobil“ zu einem
Gespräch über den innerstädtischen Radverkehr im Café des „Tre� für alle“. Bernd Honsel vom ADFC
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Ob Laufrad oder Mountainbike. Die jüngste Diskussionsrunde
zeigte, dass in Oberkirch Handlungsbedarf für Radfahrer
besteht. ©Patric König
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stellte kenntnis- und detailreich konkrete Problemstellen für Radfahrer in Oberkirch vor und erläuterte
mögliche Lösungsansätze.

Dabei wurde deutlich, dass so bereits einfache, schnell umsetzbare Alternativen ein Mehr an Sicherheit und
Attraktivität für Radfahrer bringen könnten. So würde etwa eine Ö�nung der Einbahnstraßenregelung für
Radfahrer in der Kapuzinergasse und der Sche�elstraße gute Alternativen zur riskanten Fahrt auf der
Appenweierer bzw. Renchener Straße bieten. Ein überfahrbarer Kreisverkehr an der Kreuzung
Appenweierer Straße/ Eisenbahnstraße könnte für alle Verkehrsteilnehmer, nicht nur für Radfahrer,
Vorteile bedeuten. Generell fordern die Initiatoren neben weiteren Maßnahmen farblich deutlich sichtbare
Markierungen für innerstädtische Radwege nach dem Vorbild anderer Städten, wie in O�enburg oder
Achern.

Die wichtigste Forderung war aber die nach einem Radverkehrsbeauftragten in der Stadtverwaltung. Sie
oder er sollte die verschiedenen Radverkehrsmaßnahmen koordinieren, die Gesamtsituation im Blick
behalten und Ansprechpartner für die Bevölkerung sein.

Zum Abschluss vereinbarten alle, eine Prioritätenliste nach den
Gesichtspunkten Dringlichkeit und Umsetzbarkeit zu erstellen und diese mit der Stadtverwaltung zu
diskutieren und auf Umsetzung zu drängen.
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